

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Révolution du Tout-Terrain Électrique : Une Nouvelle Ère de Mobilité

Dans un monde où la mobilité durable devient une priorité, une innovation redéfinit les standards : la trottinette électrique tout-terrain. Alliant puissance, autonomie et design avant-gardiste, ce véhicule n'est pas seulement un moyen de transport, mais une véritable expérience de liberté.

Un Nouveau Mode de Transport

Longtemps considérée comme un simple outil urbain, la trottinette électrique s'attaque désormais aux sentiers les plus exigeants. Dotée de suspensions performantes, de pneus robustes et d'un moteur silencieux mais puissant, elle permet d'explorer de nouveaux horizons sans compromis sur la performance. Le moteur, conçu pour délivrer une puissance optimale, assure des accélérations dynamiques tout en conservant une grande autonomie.

À propos d'AMPYRE

Nous sommes AMPYRE, un fabricant belge de produits de mobilité douce haut de gamme. La marque a été fondée en 2019 par 4 jeunes passionnés d'aventure, de véhicules électriques, de qualité et de performance !

Tout a commencé par une passion : créer la meilleure trottinette électrique tout-terrain du marché. Le développement est entièrement réalisé en interne et chaque produit est le fruit d'une ingénierie de précision et d'une passion pour l'innovation, reflétant l'excellence belge en matière de technologie et de design. Nos machines sont assemblées dans notre atelier à Florenville. Afin de garder notre chaîne d'approvisionnement aussi courte que possible, les pièces sont principalement produites en Belgique (par ex. le cadre) et en Europe (par ex. les suspensions).

L'un de nos rêves est que les trottinettes électriques tout-terrain deviennent des spécialités belges, au même titre que la bière, le chocolat et les frites.

L'Engouement des Professionnels

Si les passionnés d'adrénaline l'ont adoptée, ce sont aussi les professionnels qui y trouvent un outil de travail performant. La police locale (ZP Semois & Lesse), par exemple, a récemment fait l'acquisition de nos modèles pour assurer la proximité avec la population et patrouiller plus efficacement en ville. Silencieux, rapides et maniables, ces e-trottinettes deviennent de véritables alliés au quotidien.

L'Expérience et la Communauté

Au-delà du produit, c'est un mode de vie qui s'installe. Les riders, qu'ils soient amateurs d'extrême ou à la recherche d'une balade tranquille, partagent la même passion pour la liberté et l'innovation. Des événements, des démonstrations et des compétitions rassemblent cette communauté grandissante autour d'une même vision : repousser les limites du possible.

Conclusion : L'Avenir de la Mobilité

L'e-trottinette tout-terrain n'est pas une simple tendance, mais bien l'avenir de la mobilité. Confortable, écologique et adapté à tous les terrains, il s'impose comme une alternative aux véhicules classiques. Plus qu'un moyen de transport, il symbolise une révolution où l'innovation et la passion s'entrelacent pour créer une nouvelle façon de se déplacer.

Un Nouveau Modèle en Développement

AMPYRE va plus loin et prépare un nouveau modèle. Avec un rapport qualité-prix exceptionnel, il promet d'ouvrir la mobilité tout-terrain électrique à un public encore plus large. Son lancement sera annoncé prochainement.

Vivez l'Expérience AMPYRE

Au-delà du produit, AMPYRE rassemble une communauté de passionnés. Riders amateurs et professionnels partagent cette vision d'une mobilité sans limites. Pour leur permettre de tester l'Arrow, AMPYRE organise une série de journées d'essais, à partir du 19 avril 2025 à Herbeumont.

 **Inscription :** www.rideampyre.com/events

Contact presse

 info@rideampyre.com

 +32 61 39 57 00

 www.rideampyre.com

PRESS RELEASE

The Off-Road Electric Revolution: A New Era of Mobility

In a world where sustainable mobility is becoming a priority, one innovation is redefining the standards : the off-road electric scooter. Combining power, range, and cutting-edge design, this vehicle is not just a mode of transport but a true experience of freedom.

A New Mode of Transport

Long seen as merely an urban tool, the electric scooter is now tackling even the most demanding trails. Equipped with high-performance suspension, rugged tires, and a silent yet powerful motor, it enables exploration of new horizons without compromising performance. The motor, designed to deliver optimal power, ensures dynamic acceleration while maintaining excellent range.

About AMPYRE

We are **AMPYRE**, a Belgian manufacturer of premium e-mobility products. The brand was founded in 2019 by four young enthusiasts of adventure, electric vehicles, quality, and performance !

It all began with a passion : to create the best off-road electric scooter on the market.

All development is carried out in-house, and each product is the result of precision engineering and a passion for innovation, reflecting Belgian excellence in technology and design. Our machines are assembled in our facility in Florenville. To keep our supply chain as short as possible, most parts are produced in Belgium (e.g., the frame) and Europe (e.g., the suspension).

One of our dreams is for off-road electric scooters to become as much a Belgian specialty as beer, chocolate, and fries.

Gaining Professional Recognition

While adrenaline seekers have already embraced it, professionals are also finding it to be a powerful work tool. The local police (ZP Semois & Lesse), for example, have recently acquired our models to improve community presence and patrol more efficiently in urban areas. Silent, fast, and maneuverable, these e-scooters are becoming true everyday allies.

The Experience and the Community

Beyond the product, it's a lifestyle. Riders — whether extreme sports enthusiasts or those seeking a quiet ride — share a common passion for freedom and innovation. Events, demos, and competitions bring this growing community together around one shared vision: pushing the boundaries of what's possible.

Conclusion: The Future of Mobility

The off-road e-scooter is not just a passing trend — it is the future of mobility. Comfortable, eco-friendly, and suited for all terrains, it stands out as a real alternative to traditional vehicles. More than a means of transport, it symbolizes a revolution where innovation and passion merge to create a new way of moving.

A New Model in Development

AMPYRE is going even further and preparing a new model. With an exceptional price-to-quality ratio, it promises to make off-road electric mobility accessible to an even wider audience. Its launch will be announced soon.

Experience AMPYRE

More than just a product, AMPYRE brings together a community of enthusiasts. Amateur and professional riders share the same vision of boundless mobility. To give them a chance to test the **Arrow**, AMPYRE is organizing a series of test days.

 Register at: www.rideampyre.com/events

Press Contact

 info@rideampyre.com

 +32 61 39 57 00

 www.rideampyre.com